
 

 

令和３年第１回 

 周防大島町総合教育会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和３年９月 13日（月） ９時 55分～10時 35分 

２ 場 所 

  周防大島町役場大島庁舎２階 庁議室 

３ 出席者 

  藤本町長、西川教育長、中村委員、沖広委員、國行委員、柏谷委員 

４ 事務局出席者 

  木谷教育次長、小泉総務課長、青山学校教育課長、田中社会教育課長、 

  中村総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 協議事項 

（１）議事録署名委員の指名について 

（２）東和地区における小学校の再編について 

（３）学校給食センターの統合計画について 

（４）その他 

８ 議事の大要 

◆協議事項 

（１）議事録署名委員の指名について 

 （議 長）議事録署名委員として、西川教育長、中村委員を指名。 

 

（２）東和地区における小学校の再編について 

説明者：総務課長 

  森野小学校、城山小学校保護者説明会の状況と今後の予定について説明。 

 

質疑・要望等 

（委員）城山小学校の保護者説明会の出席人数が15人というのは少ない気がする。統



 

 

合することに賛成の意見が多いと思うが、できるだけ早く地域説明会を開催し令和

５年度の開校に向けて準備を進めて欲しいという意見。 

（教育長）新型コロナウイルスの影響で地域説明会が延期になっているが、早いうち

に開催し意見を伺いたいと考えている旨説明。 

（議 長）協議事項２の「東和地区における小学校の再編について」事務局案のとお

りとすることにご異議はございませんか。 

（委 員）異議なし。 

（議 長）「東和地区における小学校の再編について」は事務局案のとおりとするこ

とに決定しました。 

  なお、この件につきましては、12月定例議会に周防大島町立小学校及び中学校設

置条例の一部改正についての議案を提案したいと考えていますので、よろしくお願

いします。 

 

（３）学校給食センターの統合計画について 

説明者：総務課長 

  現在、東和給食センター管内の給食提供は森野、城山小学校２校となっているが、

両校は令和５年４月を目標に統合する予定である。当センターの建物は築50年が経

過し４センターの中でも最も古い施設であり、橘給食センターとの統合を検討中で

ある旨説明。 

 

質疑・要望等 

（委 員）委託業者の選定委員会は令和４年度に行う予定かという質疑。 

（事務局）現在は令和２年度から４年度までの委託契約を締結しており、次回は令和

４年度中に令和５年度以降の委託業者を決定することとなる。計画では、橘給食セ

ンターに東和給食センターを含めた内容の３センター分を募集する予定である旨説

明。 

（委 員）これから５年、10年後になると少子化が進み、今以上に子どもが少なくな

ることから、給食センターは１か所とし各学校に配送することも検討してはどうか

という意見。 

（事務局）学校統合と給食センターの再編について今後の課題としたい旨説明。 

（議 長）協議事項３の「学校給食センターの統合計画について」は事務局案のとお

りとすることにご異議はございませんか。 



 

 

（委 員）異議なし。 

（議 長）「学校給食センターの統合計画について」は事務局案のとおりとすること

に決定しました。 

 

（４）その他 

説明者：総務課長 

  旧油田小学校、旧椋野小学校、旧安下庄小学校の跡利用について、現在の応募者

の状況と今後の決定までのスケジュールを説明。 

 

質疑・要望等 

 な し 

（議 長）以上で、令和３年第１回周防大島町総合教育会議を閉会します。 


